



Don Bosco ha sido enviado de Dios para los jóvenes, es un profeta de Dios. Cuando él era joven se preparó responsablemente y siempre quiso que ustedes fueran hombres y mujeres de bien.”

Monseñor Elías Bolaños

Don Bosco se despide hoy

A las 7 de la mañana se realizará una misa en la Escuela Domingo Savio.

A las 9 de la mañana, una más en el Colegio María Auxiliadora. El evento más importante se desarrollará a las 12 de la tarde con la santa eucaristía de clausura. Una vez se dé por terminada la clausura, la reliquia de Don Bosco se dirigirá hacia el Aeropuerto de Ilopingo, donde se despedirá de sus seguidores al filo de las 4 de la tarde.

Estudiantes del Instituto Técnico Ricaldone tuvieron ayer la oportunidad de honrar a Don Bosco, considerado el padre y maestro de los jóvenes

“JÓVENES, SEAN HOMBRES Y MUJERES DE BIEN”

Por tercer día consecutivo, la reliquia de Don Bosco fue recibida con toda la pompa ayer en el Instituto Técnico Ricaldone y la parroquia María Auxiliadora, mismo lugar donde hoy dirá adiós a feligreses que lo han seguido para honrar su legado.

LETICIA M. SERRANO
social@laprensa.com.sv

“El deseo de Don Bosco era que todos fuéramos cristianos, porque solo así tenemos la verdadera alegría en nuestro corazón, y eso es lo que hacemos los salesianos”, decía ayer en horas de la mañana monseñor Elías Bolaños en momentos en los que presidía el recibimiento de la reliquia del santo más respetado por la familia salesiana: San Juan Bosco.

Y tal parece que los jóvenes estudiantes del Instituto Técnico Ricaldone, donde hacían eco esas palabras, tienen bien claro ese mensaje. Mientras realizaban una peregrinación en un pequeño recorrido de unas cuatro cuadras, con mucho más énfasis en los momentos en que hacía su entrada triunfal, los ánimos se alborotaron y no paraban de darle honores con sus típicos coritos



FOTOS DE LA PRENSA/JOSÉ CARDONA

Una serie de actividades culturales se desarrollaron en el Instituto Ricaldone, uno de ellos fue el concierto de Ópera Rock Don Bosco.

con total pasión.

Una vez tocó piso en el Ricaldone (una de las obras salesianas), los feligreses, adultos y jóvenes en su mayoría, buscaban la mejor posición para apreciar los actos religiosos que se desarro-

llarían. Unos lograron espacio desde la comodidad de las gradas con techo del patio del colegio; a otros no les importó el sol resplandeciente del mediodía con tal de escuchar el corto pero significativo mensaje que monseñor

tenía preparado para los jóvenes en nombre de Don Bosco.

Después de 113 años desde que los salesianos llegaron por primera vez al país, según el religioso, hoy Don Bosco vino a decir a los jóvenes “sed imitadores como yo fui de Cristo y renovad nuestro espíritu salesiano”.

Para monseñor, tener esa reliquia de Don Bosco significa tener esa presencia viva del santo, quien a su criterio ha sido un “enviado de Dios” para los jóvenes y hasta se refirió a él como un profeta de Dios.

Al final, fue eso, un mensaje nada más, ya que suspendieron la misa como se tenía planificado por falta de tiempo.

Era el mediodía y en un par de horas sería llevado hacia la parroquia María Auxiliadora. Por ello, prosiguieron sin esperar más con el traslado de la urna hacia el gimnasio para que los fieles devotos hicieran la respectiva veneración. A otros les pudo más el hambre y la sed que la fe, y se

dedicaron a reposar en las áreas de descanso o probar algún bocadillo mientras la Ópera Rock Don Bosco hacía su presentación.

Tres horas más tarde le tocó el turno de recibirlo a la familia de la parroquia María Auxiliadora, donde fue esperado con mucha más pompa.

La 23.ª calle poniente se convirtió en un mar de colores, palmas con flores, globos y pancartas que los mismos asistentes cargaban para festejar el momento.

Se colocaron alrededor de este punto y ondeaban con mucha algarabía hasta que hizo su entrada triunfal, como si fuera el mismo señor Jesucristo para el Domingo de Ramos, que conmemora su pasión y muerte. Así lo recibieron, de manera similar.

En la entrada de la iglesia lo esperaban con una peculiar alfombra. Al final fue colocado en el altar que el honorable santo tiene en esta parroquia para que fuera venerado. Más tarde fue celebrada una santa vigilia.